



2 UCRANIA

Bombardeo de Rusia contra Kiev deja 23 muertos

Un bombardeo de misiles y drones rusos que duró varias horas mató al menos a 23 personas en la capital de Ucrania, incluidos cuatro niños, la madrugada del jueves. El más letal ataque desde julio contra Kiev provocó, además, daños en los edificios de la misión de la Unión Europea y del British Council. Las autoridades ucranianas informaron que al menos 50 personas resultaron heridas en el ataque. En total, Rusia lanzó 598 drones y 31 misiles durante el asalto nocturno contra Kiev y otras ciudades. Las defensas ucranianas derribaron 563 drones y 26 misiles. El presidente de Ucrania, Volodimir Zelensky, dijo que el bombardeo ruso fue la respuesta del Kremlin a los recientes esfuerzos diplomáticos. "Rusia prefiere la balística a la mesa de negociaciones", escribió en redes sociales. Ante esto, el gobierno británico y la Unión Europea condenaron el ataque y convocaron a los respectivos embajadores de Rusia tanto en Londres como en Bruselas.



3 ARGENTINA



Apedrean a caravana de Milei en medio de polémica por coimas

El presidente Javier Milei fue evacuado de emergencia el miércoles, durante un acto de campaña en la provincia de Buenos Aires, luego de que su comitiva quedara rodeada por manifestantes que arrojaron piedras contra un vehículo de su caravana. El ataque obligó a suspender el mitin y aumentó las tensiones antes de las elecciones provinciales del próximo 7 de septiembre y las legislativas de medio término que se celebrarán el 26 de octubre. Esto ocurrió en medio de la polémica por el caso Coimas. El 20 de agosto pasado se publicaron unos audios que vinculan a Karina Milei, secretaria presidencial y hermana del mandatario, con un escándalo relacionado a una presunta red de sobornos en la Agencia Nacional de Discapacidad. Según eso, Karina Milei recibía coimas en el pago de medicamentos a personas con discapacidad.



1 VENEZUELA

EE.UU. aumenta flota en el Caribe y escala tensión con Caracas

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, enviará dos buques más al Caribe para combatir el tráfico de drogas, informó una fuente estadounidense el martes, una semana después del envío de ocho barcos de guerra cerca de las costas de Venezuela. Según la agencia Reuters, se trata de un crucero lanzamisiles, el "USS Erie", y un submarino de ataque rápido de propulsión nuclear, el "USS Newport News". Estos llegarían a la región a principios de la próxima semana. Ante esto, el ministro del Interior de Venezuela, Diosdado Cabello, dijo el miércoles que su país está preparado para enfrentar "lo que venga, por muy duro que sea".

4 GAZA

Ataque israelí contra hospital Nasser deja a cinco periodistas muertos

Dos ataques israelíes impactaron el hospital Nasser en el sur de Gaza, este lunes, matando a cinco periodistas palestinos y al menos a 15 personas más, en lo que ha sido considerado uno de los ataques más letales para los profesionales que cubren la guerra de casi dos años en el enclave palestino. El Ejército israelí afirmó haber llevado a cabo un ataque en la zona del hospital Nasser, sin especificar el objetivo. El Ministerio de Salud de Gaza y funcionarios hospitalarios informaron que el primer ataque israelí impactó la cuarta planta del hospital Nasser en Khan Younis. Le siguió un segundo bombardeo cuando las ambulancias llegaron para rescatar a los muertos y heridos, según un comunicado del ministerio.

